
Espera Delegación que la obra en la Basílica esté terminada a finales de 2011

Dan fecha a Plaza Mariana
Advierte la GAM

que vigilarán
al fideicomiso

para que avance

Luego de nueve años de tener las
obras de la Plaza Mariana para
das los trabajos están en marcha
al ser retomados por las autori
dades eclesiásticas de la Basílica
de Guadalupe y se prevé que es
té lista a finales de 2011

De acuerdo con el Jefe De
legacional de Gustavo A Made
ro Víctor Hugo Lobo se busca
que estas obras que debieron es
tar listas desde 2002 puedan lle
gar a su fin a la par que se realizan
las obras para el mejoramiento
del centro histórico de la demar
cación

El proyecto ahora lo desarro
lla Grupo Carso y eso nos da la
certeza de que ahora sí se llega
rá a su conclusión ya hemos te
nido reuniones con ellos con el
equipo de desarrolladores el ar
quitecto y con el Fideicomiso Pla
za Mariana

Nos han informado de algu
nas modificaciones de imagen y

paisaje arquitectónico para em
patarlo con el proyecto que no
sotros estamos desarrollando en
el entorno dijo Lobo

Los trabajos en la plaza to
davía están en su fase inicial y en

el predio de más de 29 mil 500
metros cuadrados ya se observan
movimientos de tierra excavado
ras y hombres trabajando

El proyecto que había sido
pospuesto dos veces contempla
la construcción de cuatro edifi
cios que formarán una cruz la
cual resplandecerá de noche
También lo hará un vitral con la

imagen de la Virgen de Guadalu
pe que será instalado en el techo
del columbario diseñado para al
bergar 120 mil criptas

De acuerdo con el proyecto
los otros tres edificios contendrán
un mercado un centro de evange
lización y el Museo de las Améri
cas en donde se podrán conocer
a los principales santos yvírgenes
que se veneran en los países lati
noamericanos

Lobo agregó que edificar la
Plaza Mariana tendrá un costo de
alrededor de mil millones de pe
sos pero la parálisis en las obras
ha dejado 120 millones de pesos
en pérdidas a la Delegación

En octubre de 2001 se hizo
público el proyecto de la plaza
Mariana Entonces se informó
que las obras iniciarían en febre
ro de 2002 para concluir en di
ciembre de ese mismo año

Pero fue hasta 2006 cuando
se colocó la primera piedra

Son casi nueve años que el
proyecto estuvo parado y para la
Delegación ha sido muy costoso
pues ha tenido que solventar la
remoción de casi mil comercian 1
tes que fueron desplazados pa
ra poder realizar las obras a ca
da uno se le da un apoyo y cada
año se han comprometido recur
sos por casi 15 millones de pesos
que se han dejado de ocupar en
otros rubros

Ese dinero puede ser equipa
rable a todo lo que destinamos a
obras de mitigación de riesgo en
cerros aseguró Lobo Es por
eso que hicimos un llamado de
emergencia al Fideicomiso Pía
za Mariana para que retomaran¦
las obras

Y aunque el Delegado se dijo
dispuesto a seguir dando los apo
yos durante este año y en el 2011
a los comerciantes señaló que es
tarán muy vigilantes de que las
obras no se detengan

ASÍ LO DIJO

Él B Si vemos que se suspenden nuevamente las obras ten
dremos que tomar decisiones ¦El PermisodeAdministración
Temporal Revocable que se le dio al Fideicomiso ya caducó
y estaba en una etapa de reactualización sin embargo en cual
quier momento la autoridad tiene la facultad para revocarlo
Víctor Hugo Lobo Delegado de la GAM
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Inicia mejoramiento
dentro de dos meses

Marlel Ibarra

Las obras de mejoramiento del
entorno de la Basílica de Guada
lupe que contemplan a la Calza
da de los Misterios de Guada
lupe y la Avenida Fray Juan de
Zumárraga comenzarán en sep
tiembre

El Secretario de Desarrollo
Urbano y Vivienda Seduvi Fe
lipe Leal señaló que a la par co
menzarán el mejoramiento de las
cuatro cuadras previas a la Calza
da de Guadalupe y el Puente Juan

Pablo Segundo
En entrevista señaló que el

programa se echará a andar con
los 100 millones de pesos que fue
ron etiquetados por la Cámara de
Diputados para ello

Los recursos están por entre
garse el próximo mes y una vez
que los tengamos realizaremos
las licitaciones correspondientes
dijo en entrevista

Señaló que en la calle Fray

Juan de Zumárraga habrá taludes
verdes que permitirán que a su in

terior se establezcan comercios
Esta zona requiere mucho

reverdecimiento y se hará con es
tas opciones En general el objeti
vo del proyecto es mejorar el es
pacio público y tener mejorar ac
cesibilidad expresó

Sobre el Programa Delega
cional de la Gustavo A Madero
Leal destacó que en algunas zo
nas cercanas y vialidades como la
Calzada de Guadalupe se cambió
el uso de suelo a mixto

En esta vialidad estaban pro

hibidos los hoteles y este plan ya
lo considera porque la zona ne
cesita hoteles de nivel medio pa
ra la gente que quiere quedarse o
tal vez se podrían hacer portales
para peregrinos comentó

Las tareas de mejora se rea
lizarán en dos etapas pues será
una obra bianual La primera se
rá de septiembre a diciembre pa
ra dar pie a todas las festividades
y la segunda de enero a mayo
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